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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「歓迎の歌」

●新入会員の紹介　福川 聖光会員

●カウンセラー委嘱状

　　福川 聖光会員カウンセラー　山本 昌市会員

●ゲストの紹介

　　米山奨学生　ブイ テイ ラン様

●ビジターの紹介

　　大阪中之島ＲＣ　戸田 佳孝様

　　大阪心斎橋ＲＣ　冨川 和將 様

●表敬訪問ご挨拶

　　大阪柏原ＲＣ

　　　会長 楠本 菊實様

　　　幹事 大谷 隆英様

　　八尾ＲＡＣ

　　　会長　今 弘之様

　　　幹事　青野 凌様

　　　会計　加藤 千尋様

●出席報告

●直前会長・副会長・幹事へバッジ贈呈

●米山奨学金贈呈

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「会長所信表明」　小谷 逸朗会長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

7/9　「就任挨拶・事業計画」　松下 和彦副会長

　　　「就任挨拶」　中川 廣次幹事、原田 達也副幹事

　　　「活動計画」　ＳＡＡ委員会　新宮 一誓ＳＡＡ

　　　　　会員増強推進委員会　澁谷 登志和委員長

　　　　　親睦活動委員会　長竹 浩委員長

　　　　　職業奉仕委員会　相馬 康人委員長

第3071回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

よいことのために手を取りあおう
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　吉川　健之

八尾ロータリークラブ　テーマ　　原　点　回　帰　 会長　小谷　逸朗



7/16　「活動計画」 国際奉仕委員会 谷口善紀委員長

　　　　　　R財団委員会　友田 昭委員長

　　　　　　青少年奉仕委員会　浦上 健司委員長

　　　　　　インターアクト委員会　出口 貴士委員長

　　　　　　ローターアクト委員会　児林 健太委員長

　　　　　　米山奨学委員会　水野 清慈委員長

　　　　　　社会奉仕委員会　加藤 優委員長

7/23　定款による休会

7/30　12：15～　合同例会形式ガバナー公式訪問

　　　　　　　　　　　　（シェラトン都ホテル大阪）

　後ほど卓話で、この一年を振り返らせていただきます。

よろしくお願いいたします。

▼28日に大阪西南RACの50周年記念式典が開催さ

れ、加藤・北山・平尾会員に参加いただきます。

▼残念ながら、鍋島・宮川会員から退会届が出ており

ます。本日理事会で承認予定です。

▼職業分類表ですが、皆様からいただいたご意見を

反映し、本日再度配布しております。ご確認ください。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼次年度国際奉仕委員会・谷口　善紀　委員長

　来年６月に台北で国際大会が開催され、台北東RCから

もぜひお越しください、とお誘いをいただいています。多

数のご登録を、よろしくお願いいたします。本日まで、早

期の割引が適用されます。

▼中川　廣次・次年度幹事

　本日、ネクタイをお配りしております。次年度の65周

年の式典で着用ください。

　次週、次年度の初例会です。ご出席をよろしくお願

いいたします。例会後には理事会を開催します。

▼EXPOフェスタ総務委員会・新宮 一誓 委員長

　27日にEXPOフェスタの打ち上げを行います。ご都

合のつく方は、ご参加ください。

「一年を振り返って」

▼相馬　康人　幹事

　一年間、ご協力をいただきありがとうございました。

会長を事務の面で補佐する役割を担いました。

 長竹会長から幹事の打診いただいたのですが、その

後にEXPOフェスタのホストが回ってきたりして、想定

外の展開でした。それでもEXPOフェスタでは、クルー

ズ船をチャーターするなど貴重な経験をさせていただ

きました。こうした経験が、今後の糧になるだろうと感じ

ています。

 業務としては、心残りの点もあります。本業の職員の

カバーで思うように動けず、事業に参加できないことも

あったりして、申し訳なく思っております。また一部で

は、手つかずになってしまったところもありました。幹

事の業務をマニュアル化しようかと思ったのですが、

体系化するには及びませんでした。

 それでも事務局にも協力してもらい、業務のフローを

整理できたと思います。次年度以降も、今後のレガ

シーとして活用してもらえればと思います。

　ロータリーは単年度制ですが、各年度の積み重ねで

あると思います。今年度も、何らかの形を残せればと

考えています。一年間、ご協力ありがとうございました。

▼長竹　浩　会長

　一年間、いろいろありましたが、皆様のおかげで無

事に本日を迎えることができました。

 八尾RCに入会して17年になりますが、おかげで地元

に友人が増えました。私はJCや商工会議所にも入会

したことがありませんでしたが、RCに入会して、八尾ま

つりにも参加させていただきました。

 中西さんがRC会長で、野村さんが商工会議所青年

部の会長のときに、商工会議所と青年部にも入会しま

した。青年部で富山に行く機会がありましたが、そこで

「行くのがいやなときほど、そこには何かがある」という

話を聞きました。またいろいろな機会があり、ライオン

ズクラブの方とも仲良くなりました。お互いのクラブの

特色を話し合ったりしました。

 RCに在籍している以上、皆さんもいつか、会長の役

目が回ってきます。体力のあるうちに、早めに経験さ

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間

卓 　 　 話



れてはいかがでしょうか。

 中西会長年度で副幹事を、菅野会長年度で幹事を

経験させていただきました。幹事のときは自由に好き

なことをさせてもらい、RCの仕組みがなんとなくわかっ

た気がしました。またこの年度には、RYLAのホストもし

ました。その後、吉本会長年度で副会長をさせてもら

い、会長になる可能性が出てきました。それでも会長

になるのはもっと先と思っていたら、電話がかかってき

たときは正直、びっくりしました。

 会長を受けるかそれとも退会するか、悩みました、そ

れでも退会すると、どうしても疎遠になってしまいます。

やはり会長を受けるしかない、と思うようになりました。

 そうこうして悩んでいるうちに、補助金申請の締め切り

過ぎてしまいました。補助金を申請したクラブでは、そ

のうちの７～８割で会員が増えているそうです。

 私は人前で話すのが苦手で、どうしても頭が真っ白

になってしまいます。会長として、一つひとつのことを

こなすのに必死でした。相馬幹事との打ち合わせも、

しょっちゅう行いました。私はなにかと行き当たりばっ

たりの性格で、幹事から怒られることもしばしばでした。

理事会メンバーの皆さんには、いろいろな意見をいた

だきました。勉強になりました。また各委員会には、良

い事業をたくさんしていただきました。

 ただ事業の予算は、余れば無理に使わなくても、繰り

越せばいいと思います。ニコニコは善意で、義務では

ありませんが、奉仕事業の財源です。皆さんに出して

もらうのが理想で、中には欠席しても事務局に届けて

くださる方もおられます。制度を維持していくためにも、

皆さんのご理解とご協力をお願いいたします。

　12月にはUSJで家族会を行いました。そして本年度

で一番大きな事業と言えば、やはりEXPOフェスタです。

会場が船上でスペースが限られるため、300人しか乗

船できません。各クラブから限られた人数しか参加い

ただけませんでしたが、なんとか無事に開催すること

ができました。

 講師の松本正義氏は、下條AGのつながりでご紹介

いただきました。また海外からも、多数参加してもらえ

ました。八尾RCのメンバーの皆さんも、それぞれの担

当部署で臨機応変に対応してもらいました。おかげで、

皆さんに楽しんでもらえたと思います。当日の写真を

見ると、皆さん楽しんでおられる様子が写っています。

八尾の頑張りも、しっかり写っています。

　前日にはウェルカムパーティを開き、抹茶でのおも

てなしに始まり、楽しいひとときを過ごしていただくこと

ができました。海外や越中八尾RCの方々とも交流でき

ました。こうした経験ができるのも、八尾RCに所属して

いるからこそです。

　台北東RCも、先方に訪問したときには大歓迎をして

くれました。地区インターアクトの海外研修も、台北で

実施されました。この際も台北東と面会の機会を設け

たのですが、八尾のことをすごく思ってくれていること

がよくわかりました。現地の周年式典で、さらに仲良く

なれました。そしてEXPOで、もっと仲良くなったと思い

ます。

 例会での会長の時間は、いつも緊張してばかりでし

た。汗でマイクがベトベトになりました。

　IM第４組の会長幹事会である「金輪会」は、今年度

は八尾がホストの担当でした。乾杯の挨拶を４回やり

ましたが、原稿を覚えようとしてもなかなかできません

でした。会長をしていると参加する集まりが結構多く、

他のクラブの方々とも仲良くなれました。

 出席率は、今年度は悪かったように思います。平均

で60～70％台でした。例会には「出席するから、何か

があるはず」だと思います。反対に「面白くないから出

席しない」というのは、少し違うように感じます。

 そして会員増強は、会員が全員でするものだと思い

ます。どこの団体も、会員が減少して苦戦しています。

これからも、全員で協力して取り組んでいきましょう。

　会長を務め、得難い経験をさせていただきました。充

実した一年でした。次年度も増強を意識し、盛り上げて

いきましょう。本当に一年間、ありがとうございました。

▼長竹会長　感謝

▼野村副会長　長竹会長、相馬幹事、お疲れ様でし

た。皆さん、一年間ありがとございました。

▼相馬幹事　今年度1年、ありがとうございました。

▼児林直前会長　長竹会長、一年間お疲れ様でした。

また理事役員の方々、ご苦労様でした。

▼小谷会長エレクト　いよいよ最終例会ですね。執行

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 竹中　浩人　　副委員長 ▼ 富田　　宏
委　  員 ▼ 池尻・吉本・大橋・田中（貴）

部の皆さん、一年間お疲れ様でした。次年度もよろし

くお願いします。

▼松本・依田会員　本日もよろしくお願い致します。

▼池尻会員　長竹会長はじめ執行部の皆様、その他

皆々様、ご苦労様でした。本当にありがとうございました。

▼寺坂会員　長竹会長、一年間、御苦労様でした。

▼山本（昌）会員　長竹会長、1年間大変でしたね。今

年は多くの事業ありがとうございました。余生を楽しん

で下さい！

▼中川会員　ニコニコ箱、目標未達です。委員長の責

任です。

▼山本（勝）会員　バッチ忘れ、お詫びします。

▼吉本会員　長竹会長、一年間おつかれさまでした。

立派に会長を務められました。

▼田中（正）会員　長竹会長、相馬幹事はじめ理事役

員の皆様、本年度大変お世話になりました。ありがとう

ございました。

▼新宮会員　一年間お疲れ様でした!! 次年度SAA委

員長です。御協力宜しくお願いします!!

▼山陰会員　一年間お世話になりありがとうございまし

た。次年度もよろしくお願いします。

▼澁谷会員　長竹会長、一年間ごくろう様でした。

▼吉田会員　一年間ニコニコありがとうございました。

長竹会長、野村副会長、相馬幹事、一年間おつかれ

様でした。

▼西村会員　今年度もありがとうございました。執行部

の皆様、おつかれ様でした。

▼富田会員　長竹会長はじめ執行部の皆さま、1年間

ありがとうございました。

▼大熊会員　例会欠席お詫び。長竹会長、理事役員

のみな様、一年間おつかれ様でした。

▼平尾会員　長竹会長、相馬幹事、1年間おつかれさ

までした。

▼倉内会員　暑い日が続きますががんばりましょう。

▼谷口会員　長竹会長はじめ本年度執行部の皆さん

お疲れ様でした。ありがとうございました。

▼原田会員　1年間、大変お世話になり、ありがとうご

ざいました。次年度もよろしくお願いいたします。

▼浦上会員　今年度1年、お世話になりました。

▼竹中会員　遅刻お詫び。長竹会長、理事役員の皆

様、１年間お疲れ様でした。

▼出口会員　長竹会長、1年間お疲れ様でした!! 皆

様、次年度もよろしくお願いします。

▼北山会員　先日は八尾RAC最終例会にご参加頂

いたみな様、ありがとうございました。加藤委員長、一

年間本当におつかれ様でした。

▼上農会員　早退お詫び

■ 出席報告

月日

6/11

6/18

6/25

会員数

62

62

62

出席

37

38

34

うち出席規定
適用免除者

8

8

8

メーク
アップ

4

出席率

64.91％

66.67％

59.65％

確定
出席率

71.93％

日時：２０２５年６月２５日（水）

承認事項

1.前回議事録

2.井川会員退会手続・後期負担分クラブ

拠出の件

3.EXPOフェスタ会計報告の件

4.インターアクトクラブ海外研修の件

5.台北東RC記念例会お祝いの件

6.RACイルミネーション事業 資金補助の件

7.越中八尾ＲＣ公式訪問の件

8.全国ローターアクト研究会予算支援の件

9.職業奉仕・クラブ研修委員会 炉辺会

議の件

10.輝・子ども食堂への支援金の件

11.100％出席者記念品贈呈の件

理事会議事録
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